

8月 1年生学年通信

自分からやる!

No:11 令和7年8月29日(金)
1年生学年主任 金谷 真行

短かった夏休み 成長の2学期を迎えましょう!!

いよいよ2学期が始まりました。短く感じた夏休みを終え、日焼けした顔で登校してきたみなさんの姿に、たくましさを感じ、一廻り大きく成長の跡を感じました。2学期のスタートにあたり、気持ちを新たに1学期の自分を超越する取り組みをしていきたいですね。

2学期は体育大会や学習発表会、小遠足などの行事が目白押しです。個人の力が大きく高まった1学期の取り組みに加えみなさんの

1学期が終わります。みなさんは4ヶ月前のことを思い出せますか?あの頃の自分と今の自分を比べてみてください。比較にならないほど、思い出すことができないほど大きく成長しているのではないのでしょうか?みなさんは今や、どこからどう見ても立派な天中生です。みなさんと過ごした3ヶ月で見つけたみなさんの長所、これからも大切にしていってほしい持ち味を紹介します。

1. さわやかな挨拶

毎朝正門での登校時に、廊下ですれ違うときなど、学年の先生だけでなく校長先生や技能員さんにもさわやかな挨拶が先にできています!人間関係の第一歩、2学期も大切にしていきたいですね!

2. 助け合いの精神

「給食残食ゼロ」を達成しているクラスが多いです。欠席者の関係や成長期の加減でクラスによるバラツキはあるものの、みんなで協力して「残食ゼロ」を目指しています。無理がないように、お互いに助け合って続けていきたいですね。

3. 温かい空気感

先日の『1年生1学期発表会』や『2年生トライやるウィーク発表会』など発表者の呼びかけや質問などに積極的に反応し、会を盛り上げてくれました。発表者が不安になってしまう空白の時間を作らない、みなさんの優しさを実感した1学期末でした。

一方で、2学期への課題も残りました。

1. 授業のメリハリと私語

私たち先生も教える技術の向上に日々努めているつもりではありますが、授業は教える側とみなさんとの共同作業です。上手く気持ちが伝わらず、授業が騒がしくなったり、メリハリがなくなってしまうことがありました。2学期に克服すべき最重要課題ですね!

2. 敬語を使う

偉そうにしたいからではなく、大人のマナー、流儀として敬語を使えるようにしていきたいですね。私たち先生に親近感を持ってきている事は嬉しい話ですが、社会人のマナーとしては課題が残り

ました。2学期は敬語を使いこなし、一歩大人に近づいたコミュニケーションができると嬉しいです。

他にも、スクールタクトやタブレット端末の使い方、グループ LINE によるトラブルなど、少しの思いやりと想像力とで避けることができたトラブルが多々ありました。夏休みも引き続き SNS の使用には注意していきましょう!さあ、夏休み!日々の学習や家の手伝いも忘れず計画的に楽しみましょう!

<p>1組の合唱曲</p> <p>COSMOS</p> <p>作詞 作曲: ミマス 編曲: 富澤 裕</p> 	<p>2組の合唱曲</p> <p>輝くために</p> <p>作詞 作曲: 若松 欽</p> 	<p>3組の合唱曲</p> <p>明日へ</p> <p>作詞 作曲: 富岡 博志</p> 
<p>4組の合唱曲</p> <p>変わらないもの</p> <p>作詞 作曲: 山崎 朋子</p> 	<p>5組の合唱曲</p> <p>この星に生まれて</p> <p>作詞 作曲: 杉本 竜一 編曲: 富澤 裕</p> 	<p>6組の合唱曲</p> <p>旅立ちの時 ~ Asian Dream Song ~</p> <p>作詞: ドリアン助川 作曲: 久石 譲</p> 
<p>7組の合唱曲</p> <p>大切なもの</p> <p>作詞 作曲: 山崎 朋子</p> 	<p>8月以降の予定</p> <p>8月18日(月)~20日(水) 学習会 (9:00~11:30)</p> <p>8月19日(火) 1年生登校日 (10:00~11:00 予定)</p> <p>8月28日(木) 始業式</p> <p>8月29日(金) 給食開始</p> <p>9月30日(火) 体育大会</p> <p>10月 3日(金) 生徒総会&生徒会役員選挙</p> <p>10月 7日(火) 学級役員選挙</p> <p>10月 9日(木) 中間テスト (社会・英語)</p> <p>10月10日(金) 中間テスト (国語・理科)</p> <p>10月24日(金) 学習発表会</p> 	

<保護者のみなさま方へ>

入学から4ヶ月、1学期の最終日を迎えることができました。ご家庭において、生徒たちの激動の日々を温かくサポートいただいたおかげだと感謝しております。ありがとうございます。